

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur dipanjatkan atas kehadiran Allah S.W.T, karena dengan rahmat, berkat, dan izinnya serta kasih sayang-Nya, penulis dapat menyelesaikan laporan pengantar Tugas Akhir dengan judul “*Real or Fake : Perspektif Mengenai Telur Setelah Adanya Berita Hoax*” ini dapat terselesaikan tepat waktu.

Shalawat serta salam semoga selalu terlimpahkan kepada nabi besar yakni Nabi Muhammad SAW beserta keluarga dan sahabatnya. Berkatnya pula penulis dapat menyelesaikan Laporan ini untuk memenuhi syarat Tugas Akhir.

Selain itu, dalam kesempatan ini, penulis juga ingin mengucapkan terimakasih kepada beberapa pihak yang sudah membantu penulis selama perkuliahan, masa bimbingan, masa eksekusi dan dukungan lainnya dalam segi moral maupun materi. Maka penulis ingin mengucapkan terimakasih banyak kepada:

1. Allah S.W.T yang sudah memberikan rahmat, nikmat dan anugrah-Nya kepada penulis. Terimakasih atas kekuatan yang diberikan kepada penulis terhadap segala cobaan selama menyelesaikan laporan ini, juga atas kesehatan yang diberikan hingga terselesaikan laporan. Penulis tak henti ucapkan atas segala yang diberikan-Nya, berkatnya pula penulis menyadari bahwa nikmat-Nya sangatlah luar biasa serta membuat penulis tidak pernah putus asa dan membuka mata untuk tetap semangat.
2. Kedua Orang Tua, Ade Sulaeman dan Eka Restu Lukaswati juga kepada seluruh keluarga. Terimakasih sudah menjaga dan membesarkan serta doa restu kepada penulis. Terimakasih sudah selalu sabar atas kesibukan penulis, atas pengertian dan kesabarannya. Terimakasih juga atas segala dukungan materi dan selalu menjadi supporter penulis.
3. Bapak Aulia Ibrahim Yeru dan Bapak Soni Sandono, selaku pembimbing I dan II, yang sabar telah membimbing dan mengarahkan selama ini serta membantu baik dari segi waktu, saran, nasehat, kritik, dan bimbingan wawasan yang telah diberikan kepada Penulis.
4. Teman-teman Seni Rupa Fakultas Industri Kreatif yang membantu Penulis dalam bertukar pikiran dan meringankan kesulitan, ketika proses berkarya hingga eksekusi berkarya.

5. Teman-teman yang selalu memberikan dukungan dan semua pihak yang membantu, yang tidak dapat Penulis sebutkan satu persatu.

Akhir kata, Penulis menyadari bahwa tulisan ini masih memiliki banyak kekurangan dan karya dalam Tugas akhir ini, oleh karena itu kritik dan saran sangat diharapkan Penulis untuk kebaikan Penulis dan bermanfaat pula bagi pembacanya.

Bandung, 27 Juli 2017

Nadya Resa Natasya